

Betreff: Rückmeldung indien

Von: < > @T-Online.de>

Datum: 10 Dec 2007 15:22 GMT

An: "Rüdiger Blaume" <info@merkurreisen.de>

Sehr geehrter Herr Blaume,
seit sonntag sind wir wieder zurück aus indien und möchten Ihnen mitteilen, dass die Organisation mit Indo Asia Tours gut geklappt hat. Die Hotels waren soweit auch in Ordnung, lediglich in Jaipur waren wir vom Standard enttäuscht, obwohl es die gleiche Kette ist. Bei den Guides gab es natürlich unterschiede- wir haben der ind. Organisation mitgeteilt dass in Dehli Herr Kamal Bhardwaj (sehr gutes deutsch) und in Agra Frau Raki Singh (englisch) besonders gute Führungen gemacht haben. Am meisten Glück hatten wir mit unserem Fahrer Herrn Ujjwal. Mit ihm zu reisen war sehr angenehm und wir möchten ihn auf jeden Fall weiterempfehlen. Anbei sende ich Ihnen nun meine Kontonummer für die Überweisung des Guthabens (Frühstück Hotel Imperial) von Euro 39.-

Wir haben uns geireut, dass auch die Reisevorbereitung mit Ihnen gut geklappt hat.

Gerne werden wir uns bei unserer nächsten Reiseplanung an Sie wenden und gegebenenfalls Angebote anfordern. Wir möchten uns nochmals für Ihre Mühe bedanken und verbleiben mit freundlichen Grüßen
Dr.U. und E.M.